

APORTE AMBIENTAL DE MINERA TECK:

Concluye exitosamente el retiro del "Relave Urbano Whittle" en Andacollo

El pasivo ambiental estaba ubicado en pleno casco urbano de la ciudad, en la intersección de Luis Miranda Ansieta y Las Catanas. Las labores destacaron por su prolijidad en términos ambientales y de seguridad, así como también por las coordinaciones permanentes con la comunidad y autoridades locales.

Andacollo.- Tras casi 5 meses de trabajos, el pasado 30 de mayo Teck Carmen de Andacollo (CDA) dio término al retiro del Relave Urbano Whittle en Andacollo, pasivo ambiental abandonado, producto de la minería de los años 50, y cuya extracción permitió recuperar más de 0,6 hectáreas de terreno colindante a sectores poblados de la ciudad.

Las labores se iniciaron oficialmente en enero pasado con la ceremonia de primera palada, hito en el que estuvo presente la ministra de Minería, Aurora Williams. Tras meses de prolijo trabajo, liderado por Teck CDA y ejecutado por la empresa Andacollina Rentamaq, se logró retirar cerca de 36 mil toneladas de material contaminado y la reposición de la carpeta vegetal en el sector.

Angélica Cabrera Mix, gerenta general Teck Carmen de Andacollo, explicó que tras concluir este proceso se iniciarán las gestiones para traspasar el terreno al municipio para que puedan desarrollarse en el lugar una iniciativa sustentable y de interés para la comunidad. "Esta es una instancia que nos llena de orgullo en Teck, que comenzó con un compromiso ambiental voluntario. Marcamos el inicio del retiro con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, y al término recibimos a la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, a quien le transmitimos que esta labor se concretó sin incidentes o lesiones a personas o al medio ambiente y en diálogo permanente con la comunidad y las autoridades locales", destacó la ejecutiva.

Para el retiro de este macizo de 18 metros de altura, se empleó a cerca de 40 personas, entre personal de Teck y de empresas contratistas, y requirió más de 2.500 viajes de camión para trasladar el material del relave y confinarlo, según indicación de la autoridad, en instalaciones de Teck CDA.

El retiro del relave urbano

Whittle fue parte de un compromiso ambiental voluntario asumido por Teck Carmen de Andacollo en el marco de la aprobación de su Declaración de Impacto Ambiental (DIA) para la Continuidad Operacional del proyecto Hipógeno.

